



COMMUNIQUÉ

SUSPENSION DE NOS ACTIVITÉS EN RAISON DE LA PANDÉMIE COVID-19

Sept-Îles, 14 mars 2020

Suite au communiqué de presse du Gouvernement du Québec, du communiqué de Patinage Québec et de la décision de la Ville de Baie-Comeau de fermer ses infrastructures dont l'aréna; nous avons dû annuler la tenue de la compétition Ginette-Lehoux régionale, du gala des lauréats et de l'Assemblée générale annuelle.

Comme les consignes de fermeture seront maintenues pendant les deux prochaines semaines ou plus; en raison des modes d'urgence du gouvernement et des municipalités, l'Association régionale de Patinage artistique Côte-Nord et les Clubs devront suspendre leurs activités jusqu'à nouvel ordre.

L'Association est présentement en démarche auprès de Patinage Québec et, Patinage Québec auprès du Gouvernement du Québec pour vérifier si des remboursements seront disponibles pour les coûts déjà engendrés par l'Association et les clubs ainsi que pour la suite des événements. Pour les remboursements d'inscriptions à la compétition et au gala des lauréats, nous vous reviendrons dans les meilleurs délais.

Nous suivons la situation de près et nous vous tiendrons informés au fur et à mesure des développements. Toutes les informations seront disponibles et mises à jour sur le site de l'Association.

Nous sommes désolés des inconvénients, soyez assurés que nous ferons tout en notre possible pour répondre à vos interrogations dans les meilleurs délais.

- 30 -

SOURCE : Tania Courtois, présidente

Hélène D'Amour, vice-présidente